

# La Voix de l'Opposition de Gauche

## Causerie et infos

**Le 29 décembre 2021**

Une brève causerie en attendant la suite d'ici ce soir ou demain. Il s'agit d'un courriel envoyé à deux contacts, un métallo à la retraite et une enseignante. Je l'ai peaufiné depuis, donc cette version est légèrement différente sans rien changer à l'essentiel.

**- Du dictateur ou de l'esclave volontaire, qui est le monstre ? - lemediaen442 28 décembre 2021**

Le PDG du « Jouet » (1976) de Francis Veber s'inspire de Marcel Dassault quand il renvoie un employé aux mains moites ou achète une maison à ses propriétaires s'ils partent dans la minute... La scène entre Michel Bouquet, le PDG tyrannique, et Jacques François, rédacteur en chef servile, évoquent parfaitement les conséquences de la lâcheté. Elle se termine par la question : de nous deux qui est le monstre ? Le dictateur ou l'esclave volontaire ? Sans choisir entre Charybde et Scylla, on peut remarquer que toute ressemblance avec des personnes et des faits réels ne relève d'aucune coïncidence dans la période actuelle. lemediaen442 28 décembre 2021

LVOG - Je ne suis pas le raisonnement de ce média sous influence (c'est mieux que de dire de merde!), certes le constat est indéniable, cependant je ne me pose pas cette question (Lequel des deux est le monstre) ou plutôt je n'aborde pas le problème évoqué sous cet angle. C'est là qu'on s'aperçoit des limites ou lacunes de l'anthropologie sociale ou de la sociologie par rapport au marxisme.

La seule question qui mérite d'être posée selon moi, c'est de se demander comment on peut en arriver à cet état de monstre et de servitude sur le plan politique, sinon que ce rapport illustre parfaitement les rapports sociaux entre dominant et dominé sur lesquels repose le capitalisme, que la société reproduit à tous les niveaux dans toutes les catégories sociales et à l'intérieur de celles-ci.

En allant plus loin, ils sont à l'origine des divisions dans nos propres rangs, et expliquent en partie pourquoi il est si difficile de s'unir pour combattre notre ennemi commun, parce que rares sont ceux qui en ont conscience...

- [La vidéo de 3mn10s](#)
- [Cette causerie au format pdf \(16 pages\)](#)

---

## INTRODUCTION

Le variant Omicron de la Covid-19 est à l'origine de très peu de décès dans le monde, uniquement chez des vieillards ou des personnes atteintes de comorbidités ou déjà en très mauvaise santé ou à l'article de la mort. En revanche, avec l'hiver, comme tous les ans à la même époque, des centaines de milliers de personnes dans le monde parmi celles évoquées précédemment vont décéder d'affections respiratoires diverses, notamment suite au virus de la grippe ou plutôt l'affection

bactérienne qui prend le relais, les salopards qui gouvernent ainsi que les médecins aux ordres les imputeront à ce variant.

Dans cette causerie vous trouverez encore un tas d'articles ou vidéos qui le démontrent, preuves matérielles à l'appui.

Si vous n'y avez pas déjà réfléchi ou si vous ne partagez pas les réponses qu'on vous a proposées, vous pourrez aussi vous demandez pourquoi l'ensemble du mouvement ouvrier et sa prétendue avant-garde révolutionnaire ont basculé comme un seul homme dans le camp de la réaction, en niant pendant près de deux ans l'existence des traitements efficaces pour combattre ce virus pas plus dangereux que celui de la grippe dès lors que les malades étaient pris en charge, au profit d'une thérapie génique expérimentale causant dorénavant plus de morts que les variants de ce virus, pourquoi ils ont finalement soutenu toutes les mesures liberticides imposées aux peuple par le gang criminel du Forum économique mondial qui est à l'origine de ce coup d'Etat mondial.

Pour répondre à ces questions, il suffisait de ce demander quel était le mobile de cette sordide mystification ou à qui devait profiter le crime, et d'observer comment ils s'étaient répartis les rôles, pour savoir quelles étaient les réelles intentions ou la véritable nature de ces différents acteurs. Bien entendu, cela ne datait pas d'hier, la plupart avaient une longue histoire ou expérience derrière eux.

Voilà qui devrait inciter chacun à examiner minutieusement comment s'est déroulée la lutte des classes depuis au moins le milieu du XXe siècle ou les années 20, il y a donc un siècle déjà, et en suivant à la trace chacun de ces acteurs ou courants politiques, en reconstituant leur parcours, vous pourriez peut-être découvrir quelle est la part de responsabilité qu'ils portent de la situation actuelle. Je vous invite une nouvelle fois à faire cet inventaire qui vous réservera bien des surprises, mauvaises, parce qu'il ne peut pas en être autrement, sinon nous n'en serions pas rendus là, logique élémentaire.

Que le développement du capitalisme et de la situation politique ait eu une part inéluctable, loin de moi l'intention de le nier, mais que leur orientation ait été inévitable, rien ne permet de l'affirmer ou je ne suis pas d'accord avec cette interprétation qui sert à tout justifier, notamment la faillite ou la trahison de tous les courants du mouvement ouvrier, et le fait qu'on se retrouve sans parti, sans direction ou orientation, totalement démunis pour affronter nos ennemis, comme si finalement les enseignements de la lutte des classes que nous avaient légués les marxistes étaient obsolètes, ils n'avaient plus aucune utilité ou ils n'avaient jamais existé, en fait de guide le marxisme devait nous mener nulle part ou dans une impasse, vous me permettrez de ne pas cautionner cette explication, car elle signifie tout bonnement que notre combat et notre cause seraient perdus d'avance, notre méthode aurait failli, non, ce sont nos dirigeants qui n'ont pas été à la hauteur de leurs tâches politiques ou qui se sont laissé corrompre.

Qu'on n'ait pas pu éviter que l'oligarchie concentre un tel pouvoir économique et politique, on veut bien l'admettre, mais qu'il n'y ait pas l'ombre d'une formation politique au sein du mouvement ouvrier pour rejeter l'ensemble des mesures liberticides imposées par Macron, dont la muselière et la vaccination, ça personne ne nous fera croire que c'est normal ou que c'était écrit quelque part, que c'était inévitable, c'est du domaine de la mystification.

---

Un autre texte que j'ai rédigé quelques jours auparavant en rajoutant des parties au fil des jours, je ne le modifie pas.

Apparemment tous les acteurs politiques en France s'accommodent du régime fascisant qui s'est mis en place de facto depuis mars 2020 ou la promulgation de l'état d'urgence, pire, après les annonces d'avant-hier soir de Castex sur un air martial, LFI par la voix de Coquerelle regrette que certaines mesures n'aient pas été prises plus tôt ou qu'elles aient été abandonnées trop rapidement, bref, ces salopards en redemandent, et c'est l'extrême droite par la voix de Le Pen qui se moque de la vaccination qui ne sert à rien sur le plan médical et qui réclame la fin du passe sanitaire.

Autrement dit, c'est la représentante de l'extrême droite qui tient un discours conforme aux besoins des travailleurs ou à la situation sanitaire réelle, et c'est à la pseudo extrême gauche parlementaire qui à sa manière soutient les despotes qui ont adopté ces mesures liberticides. Pour faire monter l'extrême droite, il n'y a pas mieux, n'est-ce pas ? Ils le savent à LFI, cela leur fournit un prétexte pour ensuite la combattre et se faire passer pour des opposants au régime qu'en réalité ils épargnent ou soutiennent, le truc classique des imposteurs qui ont pourri le mouvement ouvrier.

Nous vivons sous un régime ouvertement dictatorial ou tyrannique depuis mars 2020, cela présente au moins l'avantage que, chacun sait ou devrait savoir à quoi s'en tenir dorénavant sur ses réelles intentions envers le peuple, qui sont délibérément antidémocratiques ou antisociales, mauvaises, cruelles. Pas tant que cela ou ce n'est pas aussi sûr, car Macron a déboursé des dizaines ou des centaines de milliards d'euros pour éviter que des millions de travailleurs se retrouvent sans salaire ou au chômage suite aux conséquences sociales des mesures liberticides qu'il avait imposées, pour des millions de travailleurs, il est leur sauveur.

Je ne plaisante pas, en échange du maintien de leur petit confort matériel, concédant qu'il est somme toute légitime et qu'ils y tiennent, ils sont prêts à brader toutes leurs libertés ou aspirations démocratiques.... La question est de savoir jusqu'où et jusqu'à quand, compte tenu qu'il entend les restreindre toujours plus, sachant qu'ils n'ont semble-t-il pas perçu que dans ces conditions il leur sera de plus en plus difficile de défendre leurs acquis sociaux ou empêcher que leur mode de vie se dégrade gravement dans un proche avenir, conformément aux intentions de départ de Macron ou de l'oligarchie dont il est la marionnette. On peut donc prévoir que les grèves et les mouvements sociaux vont se développer au cours des prochains mois, avant ou après les élections présidentielles, je l'ignore, tout dépendra de l'attitude Macron et son gouvernement.

Les mêmes mesures ou la même politique étant appliquées partout dans le monde, certains s'en étonnent encore, qu'ils réfléchissent un instant ou se posent deux questions : Qu'est-ce que partagent tous les Etats, qu'ont-ils en commun ? Le même régime, ils sont soumis au capitalisme qui régit l'économie mondiale. Et qui dictent ces mesures ou cette politique à tous les chefs d'Etat de la planète ? Le sommet du capitalisme, l'oligarchie financière qui concentre une fortune gigantesque et a acquis une puissance politique colossale, dont le siège est à Davos en Suisse (dans un paradis fiscal!), le Forum économique mondial.

Nos ennemis sont donc identifiés, les tâches et les objectifs politiques en découlent pour en finir avec cette situation sont clairs : Dans chaque pays nous devons lutter pour abattre l'Etat ou les institutions nationales, nous emparer du pouvoir politique afin de mettre un terme au capitalisme... Nous devons donc construire un parti révolutionnaire dans chaque pays sur cet axe politique, qui sera la section nationale de l'Internationale pour une République sociale et démocratique universelle.

Voilà la perspective politique que l'on peut proposer à chaque travailleur ou jeune en France, et dans tous pays à développement économique comparable. Ces objectifs sont faciles à saisir, tous les matériaux pour les argumenter ou les justifier existent ou sont à notre disposition.

Les causeries sont conçues pour vous fournir régulièrement ces matériaux, donc ils ne manquent pas, on en regorge ! On peut ainsi vérifier en temps réel la cohérence et le sérieux de cette ligne politique sur la base des faits, on peut adapter ou modifier notre discours en fonction des derniers développements économiques ou politiques sans nous écarter d'un millimètre de nos objectifs, chacun peut ainsi vérifier qu'on ne verse pas dans l'opportunisme, qu'on reste fidèle à notre engagement ou notre idéal.

J'y tiens absolument, c'est très important, car pour qu'une relation de confiance parvienne à s'établir entre moi et les lecteurs, il faut que tout soit clair entre nous ou que chacun d'entre nous sache en toute circonstance et liberté à quoi s'en tenir. Cela signifie que la démagogie n'a pas sa place ici, ni la propagande où on vous demande de soutenir ou partager aveuglément quoi que ce soit au nom de je ne sais quelle théorie ou doctrine. Quand je vois qu'il existe encore des partis ou les résolutions de la direction sont adoptées à l'unanimité, je me dis spontanément, voilà les partis où je ne fouterai jamais les pieds.

Imaginez un peu à quel point je suis étranger à ces pratiques. Quand un lecteur, je dis bien un seul lecteur, me dit qu'il est d'accord avec tout ce que j'ai écrit, je me demande comment c'est possible. Pourquoi ? Pardi, parce que je le connais ! Je me dis que ce n'est pas possible, car il y a forcément quelque chose qu'il n'a pas compris parce que pour le comprendre il fallait l'avoir étudié, et je sais qu'il ne l'a jamais étudié, et pour cause il me l'a dit à sa manière. A moins que j'aie été particulièrement clair ou suffisamment précis, et que le texte était relativement court, pourquoi pas et sans prétention de ma part, là je veux bien admettre qu'il soit d'accord avec moi.

Vous voyez au passage que je n'ai pas du tout l'état d'esprit du manipulateur animé d'intentions mauvaises, douteuses ou obscures, non, moi je tiens à ce que tout soit clair. J'ai manqué de beaucoup de clairvoyance dans ma vie et j'en ai tiré des leçons. Je suis moins exigeant quand je discute avec une personne qui est très différente de moi, là je me dis que pour qu'elle partage mon point de vue, c'est qu'elle a dû fournir un énorme effort, donc ce serait injuste de lui faire une remarque qui pourrait la décourager ou la choquer. Il faut toujours respecter et ménager les autres, sans aller jusqu'à flatter la stupidité ou la malhonnêteté, il y a l'art et la manière de s'y prendre qui dépend de chacun et du résultat qu'on en attend.

C'est uniquement de cette manière qu'on peut progresser ensemble, en maintenant toujours en éveil notre esprit critique, sans que cela tourne à l'obsession évidemment ou à la critique systématique, c'est très con. Tout texte peut être amélioré ou présente des faiblesses, des lacunes, etc. selon l'angle où on va l'aborder, notre état d'esprit du moment, etc. Il est donc profitable pour tout le monde d'en parler, on va tous apprendre quelque chose, c'est merveilleux, non ?

Les éditoriaux, articles, tracts qui se réduisent à de la propagande ou des formules ne servent à strictement rien, voyez où nous en sommes, c'est la meilleure preuve qu'on puisse avoir. C'était peut-être valable jadis, il y a un siècle, et encore les dirigeants marxistes n'en usaient pas inconsidérément, ils maîtrisaient leur sujet sur le bout des doigts, de nos jours si vous posez une question à nos dirigeants, par exemple sur la mystification en cours - quoique ce soit leur faire beaucoup trop d'honneur qu'ils ne méritent ou sachant ce qu'ils sont - ils seront infoutus de vous répondre, ils vous demanderont pourquoi vous leur posez, ils vous demanderont qui vous l'a soufflée, ils vous demanderont si vous avez conscience qu'untel ou untel infréquentable l'a également posée, comme si cela avait forcément un rapport ou avait une signification particulièrement, non mais sans déconner ils sont comme cela, on les connaît par cœur.

Il y a aussi un truc qui peut parfois désarçonner les lecteurs, c'est que certains de mes textes n'ont ni queue ni tête, c'est à la fois voulu et non, je vous explique pourquoi.

Souvent ma production écrite n'a rien à voir avec les textes parfaitement formatés sortis de la tête d'un universitaire ou un intellectuel. Ils n'ont rencontré aucune difficulté pour les rédiger, puisqu'avant même d'aborder les sujets qu'ils allaient coucher sur le papier ou à l'écran, ils savaient ce qu'ils allaient y mettre et où ils voulaient en venir, moi non. Leurs conclusions étaient déjà écrites, ils les connaissaient à l'avance, moi je les ignore. Leurs textes sont tous bâtis sur le même modèle, ils n'ont plus qu'à suivre le mode d'emploi si vous préférez, moi je n'en ai pas ou je refuse d'en employer un, j'ai étudié cela avec mes cours universitaires de sciences du langage en 2000. J'éprouve une profonde aversion pour tout ce qui est modèle, moule ou formatage du mode de penser, c'est incompatible avec ma conception de la liberté de penser, c'est ainsi, c'est peut-être un défaut, mon côté anarchiste qui n'est pas une honte, je m'en fous, je préfère cela que de leur ressembler. Vous croyez que je savais que j'allais écrire ces lignes deux minutes avant, vous plaisantez, je n'en savais rien du tout, j'ignorais même de quoi on allait parler.

Je crois que pour comprendre une pensée ou qu'elle s'épanouisse, il faut qu'elle soit libre de tout ancrage ou carcan, il faut qu'elle puisse s'exprimer librement. Cela me fait penser aux expériences d'écriture automatique des surréalistes avec André Breton... Si on la guide vers un objectif prédéterminée, on l'enferme déjà dans une camisole de force, elle sera forcément sclérosée comme les muscles ou les ailes d'un oiseau enfermé dans une cage. C'est quelque part lui infliger un traitement qui lui sera préjudiciable. Pour qu'elle donne toute sa puissance, pour qu'elle puise au plus profond de notre inconscience et mobilise toutes nos facultés ou le meilleur de nos connaissances rien ou le moins possible ne doit l'entraver, elle doit être comme l'eau de la rivière qui coule librement sans barrage ou retenue, elle sera claire, transparente et limpide, pure, comestible ou non toxique assurément pour celui qui la consommera à la source, car c'est jusque-là qu'on remonte.

C'est tout le contraire des idées emprisonnées dans un système de penser névrotique destinées à produire un effet particulier, et qui généralement pour cette raison loupe sa cible ou rend fou leurs auteurs, quand ils ne parviennent plus à en sortir. Ces gens-là ont un mode de penser très pauvre ou médiocre ou l'imagination n'a pas sa place ou elle est exclue, or c'est notre principale source de connaissance, on explore l'inconnu sans tenir en laisse notre pensée, on la laisse vagabonder librement en veillant à ne pas lâcher le file qui la relie à la réalité, c'est la seule précaution dont il faut s'entourer, pour ne pas prendre le risque de se perdre ou de devenir fou, mythomane. De plus, cela permet de révéler des aspects de soi-même qu'on ignorait ou qu'on avait enfouis profondément dans notre inconscience, donc en quelque sorte on peut s'auto-psychanalyser, ce qui n'est pas le moindre des avantages, on apprend à se connaître, après on ne peut plus se raconter des histoires, donc on n'est pas tenté d'en raconter aux autres, c'est génial, non ? Il faut supporter cette épreuve qui n'est pas toujours flatteuses pour nous, cela peut en rebuter plus d'un évidemment. C'est peut-être cela que mes lecteurs me reprochent le plus, je me le suis déjà dit, en fait, je n'en sais rien.

Ce qui est intéressant quand on adopte ce comportement, c'est aussi qu'on sait où on en est, donc on ne se prendra pas pour ce qu'on n'est pas, cela aussi c'est un truc qui passera mal chez beaucoup de gens, parce qu'ils ne supportent pas tels qu'ils sont, même s'ils prétendent le contraire. Ils manquent beaucoup trop de modestie pour qu'on les croie. Un autre truc intéressant, c'est qu'on sait qu'on ignore encore un tas de choses ou qu'on n'a jamais trouvé de réponses satisfaisantes à certaines questions, alors régulièrement on se les repose et chaque fois on découvre quelque chose, c'est merveilleux ! C'est tout l'inverse que détenir la vérité, n'est-ce pas ?

La structure de la pensée, c'est autre chose ou plutôt, on n'en a abordé rapidement qu'un aspect. Il va de soi que je ne bannis pas la propagande ou je n'ai jamais dit que les ouvrages à usage strictement didactique étaient inutiles, dans les deux cas tout dépend de l'usage auquel on les destine ou du contexte dans lequel on les emploie. Les militants ont trop tendance à réciter leur catéchisme, la

matière de leur discours est pour ainsi dire morte ou sans vie, on n'a pas l'impression qu'ils vivent ce qu'ils racontent, ils semblent sortir d'un monde où, cela n'est pas fait pour inspirer confiance.

En guise de bons vœux, je vous souhaite de penser le plus librement possible, à l'heure où l'on veut museler toutes nos libertés, cela pourrait être la seule source de bonheur qui vous resterait pour vous en sortir.

### **Aux cobayes volontaires ou forcés.**

- Covid : « Le délai de rappel est réduit à trois mois » annonce ce soir Jean Castex - Publicsenat.fr  
28 décembre 2021

LVOG - Pourquoi ces sadiques tiennent-ils à vous piquer absolument, qui plus est le plus souvent possible ou tous les trois mois ? Quelle poison ou substance toxique y a-t-il dans ces produits en phase d'essai ? Quel effet cela provoquera-t-il sur votre immunité naturelle ? Les réponses à ces questions figurent sur le Net, elles sont accessibles à tous. On les évoque régulièrement, nos lecteurs savent à quoi s'en tenir ou dans le doute s'abstiendront d'accorder la moindre confiance aux ordures qui gouvernent et leurs porte-parole.

### **Il faut être taré pour cautionner ces mesures.**

LVOG - Cela dit, j'applaudis, j'encourage Macron à en rajouter encore et encore jusqu'à tant que la limite de ce que les masses peuvent endurer soit atteinte et que cela explose, puisqu'il faudra en passer par là. En attendant, pour vous soulager de ce mauvais traitement, il n'y a qu'une chose à faire, se rassembler, s'organiser, car isolé on est vulnérable, nos nerfs sont mis à rude épreuve, partageons nos expériences, soutenons-nous collectivement, on a besoin de soutien, en unissant nos forces nous sommes invincibles, on peut concevoir l'avenir sous un autre angle, et qui sait, percevoir qu'il existe une issue politique ou une alternative au capitalisme...

### **Pendant les nouvelles lois scélérates du Conseil de défense, les affaires continuent... - lemediaen442.fr 28 décembre 2021**

Rappelons que c'est toujours pour notre bien que ces mesures sont prises :

- Interdiction de consommer debout dans les bars, ou de croquer des popcorn assis dans les cinémas et salles de spectacle,
- Délai de rappel des vaccins réduit à 3 mois (une 4e dose est envisagée, même si elle ne sert à rien),
- Obligation du port du masque en extérieur dans tous les centres villes (maires et préfets décideront si un village de 500 habitants possède bien un centre-ville),
- Recours au télétravail dès la rentrée, 3 jours minimum par semaine (exemple : dépannage de chaudière en télétransmission),
- Les grands rassemblements limités à 2 000 personnes en intérieur, 5 000 en extérieur...

La cohérence des mesures : faire accepter l'inacceptable

Toutes ces mesures apparemment absurdes ont pourtant une cohérence. Alexis Poulin l'a trouvée : ce sont des « lois scélérates ». Un terme qui n'est pas choisi au hasard. Il fait allusion aux lois prises par la III<sup>e</sup> République contre les anarchistes et surtout contre la liberté de la presse. L'anarchiste Auguste Vaillant fait exploser une bombe, en 1894, à l'Assemblée nationale. Elle ne fait aucun mort. Et pour cause : la police avait construit l'engin à cet effet. Cette théorie « complotiste » est aujourd'hui admise par les historiens. Donc beaucoup de bruit, mais pas pour rien, puisqu'il s'agissait de faire peur à la population pour passer des lois sans aucune opposition. Ces lois interdisaient toute propagande révolutionnaire, anarchiste ou non, à un moment où de nombreux dirigeants de la III<sup>e</sup> République se trouvaient discrédités par le scandale de Panama.

Si vous ne comprenez pas bien ce qui se passe actuellement, faute d'information médiatique claire, c'est pourtant simple. Pensez à tout ce qui est prohibé par les médias, tout ce dont il ne faut jamais parler. Là est la réponse aux questions que vous vous posez (si la peur n'a pas paralysé vos fonctions cognitives). lemediaen442.fr 28 décembre 2021

---

## Climat.

Nous avons abordé ce sujet dans une précédente causerie, un complément scientifique et sourcé.

### **Tornades du 10 au 11 décembre aux États-Unis : mise en perspective - 15 décembre 2021 / Association des climato-réalistes**

<https://www.climato-realistes.fr/tornade-du-10-au-11-decembre-aux-etats-unis-mise-en-perspective/>

---

## Lu

« AZhengzhou, ce ne sont pas les offres d'emploi qui manquent. 80 % des iPhone Apple de la planète sont assemblés dans cette grande métropole industrielle du centre de la Chine. Mais le principal sous-traitant de la marque à la pomme, Foxconn, a du mal à recruter. Pour susciter des vocations, il accorde depuis cette année une prime de 1300 euros aux nouveaux employés qui restent au moins 90 jours en poste. Et propose des salaires généreux pour la Chine : autour de 1 000 euros par mois pour un simple ouvrier, nourri et logé, soit deux fois plus qu'il y a dix ans. Malgré cela, les candidats manquent à l'appel.

« Nos usines étaient à l'arrêt l'année dernière à cause de l'épidémie de Covid, mais depuis la reprise, on a vraiment du mal à faire revenir nos ouvriers. Beaucoup ont trouvé du travail ailleurs », constate, amère, la DRH d'une usine de la région. Plus de 20 % de ces postes sont vacants dans l'empire du Milieu, selon une étude du Bureau du travail chinois publiée cette année.

« La pandémie a paralysé les économies de la plupart des pays asiatiques », souligne David Li, secrétaire général de l'association professionnelle des fabricants de chaussures de la ville de Dongguan, près de Canton, dans le sud-est du pays. Au sein de la deuxième économie mondiale, où l'épidémie est, pour l'heure, plutôt sous contrôle, des usines ont vu ces derniers mois leurs carnets de commandes se remplir très vite, à mesure que les acheteurs se détournent des fournisseurs vietnamiens et indonésiens. « Certaines entreprises chinoises cherchent donc désespérément des ouvriers et n'ont d'autres choix que d'augmenter les salaires et de rogner sur leurs marges », poursuit David Li. »

« A l'usine, on avait juste le droit d'aller aux toilettes »

Ces dernières décennies, les jeunes travailleurs migrants venus des campagnes ont fait tourner l'atelier du monde. Main-d'oeuvre docile, peu chère et abondante, ces soutiers de la croissance chinoise sont près de 350 millions. Mais aux yeux de la nouvelle génération, le travail en usine n'a plus la cote. « Les jeunes Chinois n'acceptent plus n'importe quel emploi difficile et ne veulent plus faire d'heures supplémentaires, explique Chen Long, sociologue à la Peking University. Ils sont plus hédonistes que leurs aînés. Beaucoup ont fait des études supérieures et rêvent d'autre chose. » (Source : l'Express.fr 23 décembre 2021)

LVOG - J'avais rédigé ce commentaire que je destinais à un blog, puis je me suis ravisé, c'était un blog économique bien trop pourri. J'avais adapté mon discours en conséquence pour qu'il ne soit pas censuré, on pouvait donc dire la même chose autrement. Je le publie tout de même.

Il suffisait d'avoir à l'esprit le développement du capitalisme en occident à partir de la moitié du XIXe siècle qui est à l'origine du mouvement ouvrier organisé et qui a alimenté la lutte des classes, pour savoir ce qui allait se produire en Chine et ailleurs, c'est le même scénario.

Dès lors que vous produisez des richesses, que vous en êtes privé ou que votre condition est misérable, vous trouvez cela injuste, vous vous demandez où passent toutes ces richesses ou à qui elles profitent, vous estimez que vous avez le droit à mieux, vous exigez une meilleure répartition des richesses ou la part qui vous est due, vous aspirez à des conditions de travail et de vie décente, ce qui est légitime ou la moindre des choses.

Une jeune femme de mon village (Ma voisine, au Tamil Nadu, Inde du Sud) qui travaille dans une moyenne entreprise qui commercialise des épices en sachets, m'a raconté que du jour au lendemain son patron a voulu imposer un changement d'horaire et passer la durée de la journée de travail de 8 à 10 heures pour le même salaire (Mesure dérogatoire à la législation du travail adoptée par le Premier ministre Modi en juillet 2020), spontanément le jour même un quart des ouvrières ont démissionné. Ne trouvant pas de main d'oeuvre apparemment, au bout d'un mois il a annulé ses exigences et il les a réembauchées.

Autrement dit, tout ceux qui dans le monde bénéficient de conditions de vie privilégiées devraient soutenir le combat des couches les plus défavorisées de la classe ouvrière pour améliorer leur sort, pour ne pas dire qu'ils devraient avoir la décence de se souvenir qu'ils doivent tout aux générations de travailleurs qui ont lutté pour avoir une vie meilleure ou vivre dans une société plus juste, au lieu de les mépriser ou de leur témoigner de l'indifférence ou pire encore.

Oui, ce sont les masses qui sont à l'origine du progrès social, et non le capitalisme, les classes moyennes ou les intellectuels, les nantis. Les masses aspirent au bien-être et à la démocratie qui leur sont refusés, c'est donc à elles de prendre en main leur destin pour les conquérir.

---

### **Un autre aspect de la tyrannie mondiale qu'on ne voulait pas voir.**

**L'acharnement contre Julian Assange ne laisse aucun refuge au journalisme honnête par Jonathan Cook - Mondialisation.ca, 26 décembre 2021**

<https://www.mondialisation.ca/lacharnement-contre-julian-assange-ne-laisse-aucun-refuge-au-journalisme-honnete/5663532>

Extrait.

Le message envoyé aux journalistes ne pourrait être plus clair ni plus effrayant : ce qui est arrivé à Assange peut aussi vous arriver.

Ce n'est pas un hasard si Julian Assange, le journaliste et militant de la transparence numérique qui a fondé Wikileaks pour aider les lanceurs d'alerte à nous dire ce que les gouvernements occidentaux font vraiment dans l'ombre, a passé dix ans à disparaître progressivement dans cette même ombre.

Son traitement est un crime similaire à ceux que Wikileaks a dénoncés lorsqu'il a publié, il y a un peu plus de dix ans, des centaines de milliers de fuites – des documents que nous n'étions jamais censés voir – détaillant les crimes de guerre commis] par les États-Unis et la Grande-Bretagne en Irak et en Afghanistan.

Ces deux pays occidentaux ont tué des non-combattants et pratiqué la torture non pas, comme ils l'ont prétendu, dans le cadre de la légitime défense ou de la promotion de la démocratie, mais pour imposer leur contrôle sur une région stratégique et riche en ressources.

Le fait que le sort juridique et physique d'Assange soit entre les mains de deux États qui ont le plus à perdre en lui permettant de recouvrer sa liberté et de publier davantage de vérités qu'ils veulent garder cachées constitue un paradoxe ultime et terrible. En redéfinissant son journalisme comme de l'« espionnage » – le fondement de la demande d'extradition des États-Unis – ils sont déterminés à garder le génie dans la boîte. (...)

Ce qu'Assange nous a légué à travers Wikileaks, c'est une lumière crue capable de percer les mensonges du pouvoir et le pouvoir des mensonges. Il a montré que les gouvernements occidentaux, qui se targuent d'une grande moralité, commettent en réalité des crimes en notre nom, à l'abri des regards, dans des pays lointains. Il a arraché le masque de leur hypocrisie.

Il a montré que les millions de personnes qui sont descendues dans les rues des villes du monde entier en 2003 parce qu'elles savaient que les États-Unis et le Royaume-Uni allaient commettre des crimes de guerre en Irak avaient raison de manifester. Mais il a également confirmé quelque chose de plus grave : que leur opposition à la guerre a été traitée avec un mépris total. Mondialisation.ca, 26 décembre 2021

---

## **GUERRE DE CLASSES MONDIALE SUR TOUS LES FRONTS.**

### **Résistance à la tyrannie sanitaire prétexte à la tyrannie tout court.**

**Une pétition contre le passe vaccinal réunit plus de 700 000 signatures - francesoir.fr 28 décembre 2021**

<https://www.francesoir.fr/politique-france/petition-contre-pass-vaccinal-700000-signatures>

"Le projet du gouvernement de transformer le pass sanitaire en pass vaccinal n'est pas une formalité administrative. C'est un point de non-retour vers l'obligation vaccinale généralisée, c'est autoriser une discrimination de chaque Français en fonction de son statut vaccinal". Le texte de présentation est sans ambiguïté : pour s'opposer à la mesure qui pourrait entrer en vigueur dès le 15 janvier, plus

de 700 000 personnes ont déjà signé une pétition contre le projet de loi qui conditionnera une vie sociale normale à son statut vaccinal.

Elles estiment que le passe vaccinal représente une mesure "plus grave qu'une obligation vaccinale simple", prédisant qu'il permettra aux politiques à la tête de l'État de soumettre selon la population au nombre d'injections, ou même à d'autres produits, de leur choix sans consultation et sans limite de durée.

Rappelant l'article R.4127-36 du Code de la santé publique selon lequel « le consentement de la personne examinée ou soignée doit être recherché dans tous les cas », la pétition dénonce la manœuvre du gouvernement qui consiste à contourner l'illégalité de l'obligation vaccinale en contraignant la population à s'y soumettre d'elle-même. Refuser le vaccin reste possible en contrepartie du sacrifice de sa vie sociale, voire professionnelle.

Une décision qui suscite incompréhension et colère puisque ni le passe sanitaire ni le vaccin n'ont fait leurs preuves jusqu'à présent.

La pétition :

<https://www.leslignesbougent.org/petitions/non-au-pass-vaccinal-5503/>

---

### **Le film "Hold On" en accès libre pour alerter contre la vaccination des enfants - francesoir.fr 28 décembre 2021**

<https://www.francesoir.fr/societe-sante/le-film-hold-on-propose-en-acces-libre>

La vidéo : <https://crowdbunker.com/v/hBIXXMg1Sr>

---

### **Laurent Toubiana révèle les vrais chiffres du covid-19 en France - lemediaen442.fr 25 décembre 2021**

Laurent Toubiana, épidémiologiste (depuis 30 ans), lance un chiffre qui va à l'encontre des habituels et dominants discours de peur : 40 malades en une semaine pour 100 000 habitants en France (0,04 % de la population sur une semaine). Ce chiffre vient de plusieurs réseaux dont le réseau Sentinelle.

En une semaine 12,9 malades ont été hospitalisés pour 100 000 habitants (2,8 admissions en soins critiques pour 100 000 habitants). Pour 100 000 habitants, il y a 5 800 lits d'hôpitaux. Les hôpitaux ne sont donc pas submergés de malades covid, contrairement aux mensonges diffusés depuis deux ans par les médias.

Laurent Toubiana souhaite que les Français sortent de leur torpeur et se rendent compte que les 33 milliards tirés de leurs poches ont été dépensés pour une épidémie qui n'en est pas une et qui n'a, au plus fort, fait que 140 malades pour 100 000 habitants, ce qui est une épidémie banale. Interrogé par CNews, il a droit à une réflexion réplique pleine d'empathie et de respect de la part de la « journaliste » : « Tout le monde se tromperait à l'échelle nationale sauf vous. » A quoi il répond : « Tout le monde ne se trompe pas. En réalité on a publié une tribune qui a été signée par deux mille

chercheurs et professionnels de santé. Malheureusement cette tribune a été enterrée. Il y a énormément de gens en France qui ont conscience de ce mensonge. »

<https://odysee.com/@d%C3%A9fenseur:9/,-toubiana:6>

---

### **Tribune: « Une nouvelle religion vaccinale est née en Occident » - qg.media 12 décembre 2021**

L'idéologie de la vaccination intégrale et répétée des populations est une sorte de nouvelle religion, avec son dieu, ses grands maîtres argentiers, ses dévots, ses techniques de propagande de masse et ses mensonges éhontés. En ouvrant désormais la voie à la vaccination des enfants et en créant par ailleurs entre les citoyens des discriminations inédites pour des régimes réputés démocratiques, elle viole des droits humains que l'on croyait « inaliénables » et dresse les citoyens les uns contre les autres. Plus de 2.200 universitaires, médecins et soignants alertent dans une tribune sur QG, le média libre.

<https://qg.media/2021/12/12/tribune-une-nouvelle-religion-vaccinale-est-nee-en-occident/>

---

### **Sur BFMTV, le célèbre Pr Claverie : « Le vaccin ne marche pas du tout » - lemediaen442.fr 26 décembre 2021**

Malaise à BFMTV. Les journalistes habitués à écouter les médecins de plateau — Jérôme Marty, Gilbert Deray, Jean-Paul Hamon qui n'ont pas une connaissance d'expert dans le domaine « microbiologie-virologie » — n'en reviennent pas. En effet Jean-Michel Claverie, lui, a une expertise d'ancien directeur de recherche pendant trente ans au CNRS, fondateur et responsable du laboratoire d'information structurale & génomique, jusqu'en 2017 chef de l'Institut méditerranéen de microbiologie, CNRS-AMU)...

Celui qui est classé dans le 1 % des scientifiques les plus cités en microbiologie-virologie n'y va pas par quatre chemins et annonce les données d'études que tous les scientifiques sérieux connaissent — sauf les médecins de plateau — et livre ainsi aux deux journalistes une bonne et une mauvaise nouvelle. La bonne nouvelle : « les études anglaises et sud-africaines montrent que le variant Omicron est beaucoup moins pathogène, beaucoup moins agressif que le Delta parce qu'il diminue de 80 % à 85 % les risques d'hospitalisation ». Concernant la mauvaise, « on se rend bien compte que le vaccin ne marche pas du tout parce qu'on est quand même à plus de 90 % de vaccinés en France et, bien sûr, ces 94 000 cas sont pour la plupart des gens vaccinés ».

lemediaen442 26 décembre 2021

<https://lemediaen442.fr/sur-bfm-tv-le-celebre-pr-claverie-le-vaccin-ne-marche-pas-du-tout/>

---

### **Le vaccinologue Geert Vanden Bossche : les vaccins empêchent l'immunité de groupe - lemediaen442.fr 27 décembre 2021**

Le vaccinologue belge Geert Vanden Bossche explique ses réticences sur la vaccination massive pendant la pandémie et pourquoi la fameuse « immunité de groupe » ne pourra jamais être atteinte, bien au contraire ! Il met en garde contre la vaccination des enfants et explique le rôle bénéfique des

non-vaccinés dans le contrôle de la circulation du coronavirus. Une interview-choc qui offre une perspective à contre-courant sur l'actuelle politique sanitaire de nos gouvernements.

Interview Geert Vanden Bossche

<https://www.youtube.com/watch?v=nr-1W18i4gM>

---

### **Les intellectuels italiens poursuivent leur lutte : un deuxième congrès avec des intervenants français - francesoir.fr 27 décembre 2021**

<https://www.francesoir.fr/politique-monde/les-intellectuels-italiens-poursuivent-leur-lutte-avec-un-deuxieme-congres>

---

### **Victime de CENSURE sanitaire ? Professeur Christian Perronne**

<https://www.youtube.com/watch?v=HoGpvbXD0uI>

---

### **Le British Medical Journal étrille le fact-checking de Facebook : "inexact, incompetent, irresponsable" - francesoir.fr 28 décembre 2021**

<https://www.francesoir.fr/societe-science-tech/le-BMJ-etrille-le-fact-checking-de-facebook>

Les rédacteurs en chef du British Medical Journal, l'une des revues scientifiques les plus anciennes et respectées dans le monde, ont adressé le 17 décembre une lettre ouverte au vitriol à Mark Zuckerberg, patron de Facebook, dans laquelle ils contestent le fact-checking opéré par le réseau social à propos des révélations sur la falsification des données des essais cliniques du vaccin Pfizer, plus connues sous le nom de "PfizerGate".

---

### **Une aide-soignante de 23 ans perd progressivement la vue à la suite d'une double vaccination BioNTech - lemediaen442 26 décembre 2021**

Une énième histoire tragique qui touche la jeunesse. Cette autrichienne de 22 ans s'est senti le devoir d'être vaccinée en tant qu'aide-soignante. « J'ai été vaccinée en janvier, et après deux semaines et demie, j'ai eu la seconde dose, BioNTech. » La jeune femme perd petit à petit la vue à la suite du vaccin, un glaucome qui est une pression oculaire importante. Elle aura une chance sur deux que ça revienne à la normale. « Tout vacille, ça tremble, et j'aurai cela probablement pour toujours : 50 % deviennent aveugles, 50% se rétablissent. Je pleure tous les jours tellement je vais mal à cause de ça. »

« Quand je pense qu'ils veulent rendre la vaccination obligatoire l'année prochaine... Si je me fais vacciner pour la troisième fois, je suis aveugle, c'est ça ? Vous vous foutez de moi ? »

« Hey tout le monde ! chacun a le droit de décider s'il se fait vacciner ou pas. Je le déconseille vivement. » lemediaen442 26 décembre 2021

---

**Réfutation des arguments « scientifiques » justifiant le passe vaccinal Par Hélène Banoun (aimsib.org) - Mondialisation.ca, 26 décembre 2021**

<https://www.mondialisation.ca/refutation-des-arguments-scientifiques-justifiant-le-passe-vaccinal/5663550>

---

**« Le véritable Anthony Fauci, Bill Gates Big Pharma et la guerre globale contre la démocratie et la santé publique » Robert F Kennedy Jr (Chapitre 1 / 1ère partie)**

<https://resistance71.wordpress.com/2021/12/18/le-veritable-anthony-fauci-bill-gates-big-pharma-et-la-guerre-globale-contre-la-democratie-et-la-sante-publique-robert-f-kennedy-jr-chapitre-1-1ere-partie/>

**« Le véritable Anthony Fauci, Bill Gates, Big Pharma et la guerre globale contre la démocratie et la santé publique » Robert F. Kennedy Jr (Chapitre 1, 2ème partie)**

<https://resistance71.wordpress.com/2021/12/22/le-veritable-anthony-fauci-bill-gates-big-pharma-et-la-guerre-globale-contre-la-democratie-et-la-sante-publique-robert-f-kennedy-jr-chapitre-1-2eme-partie/>

---

**Parole d'internaute.**

1 - The Vanguard Group, BlackRock Fund, et Capital Research and Managment. Ce sont eux les grands gagnants. Dans l'industrie pharmaceutique, ces trois groupes sont les actionnaires majoritaires des labos Novartis, Roche, Gilead, Sanofi, Johnson&Johnson, Pfizer, Abbvie, Merck, GlaxoSmithKline, Abbott, Bayer, Bristol-Myers... c'est à dire tous les plus grands labos du monde.

Vous trouvez que 60 milliards de chiffre d'affaire pour un labo c'est déjà beaucoup ? Et bien eux ils possèdent les 15 plus gros labos de la planète. Et ça c'est que pour leur secteur "pharmacie". Ils sont aussi présent dans plein d'autres secteurs d'activité (comme l'édition scientifique tiens, puisqu'ils possèdent aussi l'éditeur RELX Group qui compte dans ses rangs, via sa filiale Elsevier, certaines revues comme le Lancet par exemple...) Vanguard c'est aussi le premier actionnaire de petites compagnies pas très connues comme Apple, Google, Microsoft, Facebook, Amazon, Goldman Sachs, American Express, mais aussi actionnaire majoritaire de Michelin, Monsanto, Pernod Ricard, Exxon, TimeWarner... et tant d'autres. Même chose pour BlackRock.

Les PDG de Blackrock International et France sont les deux premières personnes que Macron à reçu à l'Élysée après son élection, avant n'importe qui d'autre.

Ces groupes savent rester dans l'ombre, mais ce sont eux les grands manitous, habitués à faire la pluie et le beau temps sur le monde pour servir leur intérêts boursiers. Leur fortune, en fait l'esprit humain normal n'est même pas calibré pour la comprendre. C'est comme avec les distances dans

l'espace. Des milliards de milliards de kms... c'est tellement grand, tellement hors échelle humaine, qu'on arrive même pas à visualiser le truc. C'est pareil avec l'argent que ces groupes brassent. C'est à l'intérêt de ces gens-là que Raoul a fait de l'ombre. Et il faut être soit aveugle et naïf, soit cynique et corrompu, pour imaginer que ces groupes n'utilisent pas toute leur influence considérable pour le détruire.

2 - Il est absolument nécessaire de faire un rapprochement entre les techniques du GIEC et celle de l'OMS (deux organismes aux ordres de l'ONU) pour arrêter ces organismes de faire peur à la population mondiale via les médias.

L'un comme l'autre se base sur des statistiques auxquelles on peut faire dire n'importe quoi, et l'un comme l'autre n'a qu'un devoir, de montrer que l'homme est responsable des catastrophes qu'ils annoncent; ces catastrophes sont bien moindre que celles du passé où la population mondiale était bien moindre.

Donc arrêtons d'accuser le CO2 de tous les maux climatiques, arrêtons les mesures liberticides et laissons le peuple circuler librement et laissons les techniciens assurer le futur énergétique de la planète

---

### **Dans le camp de la tyrannie sanitaire ou tout court.**

LVOG - Manipulations ou falsifications des faits et des données, sadique, cruauté, il n'y a pas de limite à la barbarie, le jour où le peuple les égorgera, ils l'accuseront de commettre un crime de masse. Il sera légitime, une question de vie ou de mort, nous le revendiquons par avance.

**Covid-19 : le nombre de cas explose chez les jeunes en France - LePoint.fr 27 décembre 2021**

**Covid : "En Provence-Alpes-Côte d'Azur, on a atteint 99% des capacités de réanimation" - Europe1 27 décembre 2021**

**Covid-19 : serait-il éthique de prioriser en réanimation les vaccinés aux non-vaccinés? - Journal du Dimanche 27 décembre 2021**

**Aux urgences, vous allez devoir passer à la caisse, voici dans quels cas - Le HuffPost 27 décembre 2021**

Une source hospitalière se demande toutefois quelles conséquences pratiques le forfait patient urgences peut avoir sur la santé des Français. "Il y a sûrement des gens qui n'iront plus aux urgences par peur de devoir payer, alors qu'il le faudrait. Le HuffPost 27 décembre 2021

En route vers la Chine, un vol de Delta fait demi-tour à cause des nouvelles restrictions anti-Covid  
AFP 28 décembre 2021

## **Michael O'Leary, PDG de Ryanair : les « idiots » non vaccinés doivent être exclus de la société - lemediaen442.fr 24 décembre 2021**

« Si vous n'êtes pas vacciné, vous ne devriez pas être autorisé à entrer à l'hôpital, vous ne devriez pas être autorisé à prendre l'avion, vous ne devriez pas être autorisé à prendre le métro de Londres et vous ne devriez pas être autorisé à entrer dans le supermarché local ou dans une pharmacie. Vous pouvez vous asseoir à la maison et recevoir vos livraisons de médicaments et de nourriture. Mais vous ne devriez pas aller travailler ou prendre les transports en commun, à moins d'avoir un certificat de vaccination », a déclaré l'homme le plus riche d'Irlande.

« Nous reconnaissons le droit de chacun de décider de ne pas se faire vacciner. Si vous vous opposez personnellement à la vaccination, parce qu'il s'agit d'un énorme complot entre le gouvernement et les grandes sociétés pharmaceutiques — mis à part le fait que vous seriez manifestement un idiot — nous respectons votre droit d'être un idiot », a-t-il déclaré.

Connu pour ses colères excessives, apparemment très instable psychologiquement, c'est un habitué des tabloïds. Sa dernière escarmouche a été de qualifier les passagers obèses de « monstres ». Michael O'Leary, qui a participé aux réunions du Groupe Bilderberg de 2015, 2016 et 2017, prend clairement les gens pour des idiots, puisque qu'ils sont gouvernés par ses propres copains. lemediaen442.fr 24 décembre 2021

---

## **Équateur : vaccination obligatoire à partir de 5 ans sous la pression du FMI - lemediaen442.fr 24 décembre 2021**

L'Équateur a rendu obligatoire la vaccination des plus de cinq ans le 23 décembre. Une première mondiale. Même le Tadjikistan et le Turkménistan ont limité l'obligation aux adultes. Les décisions vont vite. La semaine dernière le pass vaccinal a été rendu obligatoire pour aller à des manifestations publiques, accéder aux centres commerciaux, restaurants, cinémas ou théâtres dont elle a réduit la jauge d'accueil à 50 %. Les restrictions ne servent pas à diminuer les risques pour la santé, puisque la mortalité est quasiment inexistante (voir graphique), mais à pousser l'injection des produits Pfizer et Sinovac. Une forme autoritaire de marketing pour faire consommer ce dont nul n'a besoin.

La justification officielle est l'augmentation des infections et de la circulation des nouveaux variants, et qu'importe s'ils ne font pas plus de mal qu'un gros rhume. Les 69 % d'Équatoriens complètement vaccinés ne suffisent plus car 4 % seulement (900 000 personnes) ont demandé une troisième dose. Il faut la fourguer cette satanée troisième dose. C'est le cadeau de Noël à Bill Gates, Albert Bourla et aux discrets actionnaires de Vanguard et BlackRock, mais ce n'est pas que ça.

Vaccination à tout-va contre prêts géants

La décision de vacciner adultes et enfants a été prise pour que l'argent du FMI soit débloqué (800 millions de dollars sur un accord de 6,5 milliards de dollars en 27 mois) : il faut « rendre les vaccins de plus en plus disponibles » selon le Fonds, auto-qualifié d'expert en épidémiologie. Les apports financiers du FMI lui ont permis d'imposer la destruction du secteur public. Entre autres mesures :

- réduction des vacances des fonctionnaires de 30 à 15 jours par an,
- les employés d'entreprises publiques devront « donner » à l'Etat un jour de salaire par mois,

– réduction de 20% de la rémunération des employés contractuels de la fonction publique.

Que peut-on attendre quand un banquier — Guillermo Lasso — est à la tête d'un pays ?  
lemediaen442.fr 24 décembre 2021

---

**Nommé conseiller d'Olivier Véran, le Pr Lescure reçoit de l'argent de Pfizer -  
lemediaen442.fr 27 décembre 2021**

François Xavier Lescure a reçu 28 929 € des laboratoires, dont 8 621 € de Gilead. On aurait pu penser que depuis son entrée au cabinet du ministre de la Santé, il aurait arrêté. Pas du tout ! ses mauvais penchants ont prévalu. A peine nommé au ministère, il reçoit encore des cadeaux des laboratoires. Et pas de n'importe lesquels : du grand gagnant du marché français, Pfizer qui lui donne, les 27 et 28 mars, 5 085 € (voir tableau ci-dessous). Cela s'appelle un conflit d'intérêts — le terme corruption ayant été banni par la bien-pensance.

<https://lemediaen442.fr/nomme-conseiller-dolivier-veran-le-pr-lescure-recoit-de-largent-de-pfizer/>

**Carlos Tejada, rédacteur en chef du New York Times, décède un jour après sa vaccination -  
lemediaen442.fr 28 décembre 2021**

Carlos Tejada avait seulement 49 ans. Rédacteur en chef adjoint du New York Times pour l'Asie, il est décédé d'une crise cardiaque dans un hôpital de Séoul après avoir reçu son rappel de vaccination Moderna. Une mort inquiétante et dérangeante dans le milieu du journalisme mainstream. Tejada avait travaillé pendant 5 ans au Wall Street Journal avant de passer au New York Times — qui annonce sa mort d'une crise cardiaque sans mentionner qu'il venait d'être vacciné.

C'est sa femme Nora qui a déclaré sur Twitter la cause du décès. lemediaen442.fr 28 décembre 2021